

Mercedes-Benz liefert über 300 Busse nach Ecuador

Mercedes-Benz do Brasil hat einen Großauftrag über mehr als 300 Busse erhalten. Bis Ende dieses Jahres sollen die Stadt- und Reisebusse an Kunden in Ecuador ausgeliefert werden. Der Großteil der Fahrzeuge soll den öffentlichen Nahverkehr der drei größten Städte des Landes effizienter, sauberer und leiser machen.

Die ersten Einheiten sind bereits auf den Straßen von Guayaquil, Cuenca und der Hauptstadt Quito unterwegs. Zudem sollen rund 70 Reisebusse den Langstreckenverkehr im Land verbessern. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Mercedes-Benz liefert über 300 Busse nach Ecuador.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler